

Morena estatal pospone otra vez su consejo

Tiempo de definición. La nueva fecha programada es el próximo 4 de septiembre; sin embargo, cuestionan que el desfase afecta a la militancia y provoca división al interior

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

Por segunda ocasión fue aplazado el Consejo Estatal del partido Morena en el Estado de México. La nueva fecha programada es el próximo 4 de septiembre, sin embargo, algunos actores políticos han considerado que el desfase en la celebración afecta a la militancia y provoca división al interior de la fuerza política rumbo a la elección del año entrante.

El partido a nivel nacional emitió una serie de fechas para celebrar sus consejos en los estados y en el caso de la entidad mexiquense, en el evento sería electa la dirigencia estatal.

A la fecha van dos veces que el evento se pospone. La primera vez estuvo programado para el pasado 14 de agosto, sin embargo, por la falta de publicación de los resultados de sus consejeros decidieron reprogramarlo para el 27 de agosto.

Y ADEMÁS

Respaldo a trabajos de Comités de la 4T

El senador Higinio Martínez Miranda anunció que, al contar con 230 consejeros, más de 50 por ciento de los 410 que participan, buscarán la dirigencia y el Consejo Estatal para impulsar y respaldar los trabajos de organización de los Comités de la Cuarta Transformación en el Estado de México, que encabezará la maestra Delfina Gómez Álvarez, ex secretaria de Educación Pública. Los consejeros decidirán con su voto quién será la persona que dirija el destino de Morena en la entidad, aseguró.

De nueva cuenta, el ejercicio fue desplazado para el próximo 4 de septiembre, presuntamente por diferencias al interior de la fuerza política.

Afecta rumbo al 2023

Morena es un partido que ha crecido en los últimos años en el Estado de México y que en la elección por gubernatura mexiquense en 2017 quedó en segundo lugar, sin embargo, busca hacerse del máximo cargo en la entidad para 2023.

Al respecto, el senador Higinio Martínez y uno de los aspirantes a la dirección estatal del partido, señaló que es necesario que la dirigencia nacional de Morena deje de emplazar el consejo, ya que solo les quitan tiempo para trabajar en la estrategia electoral del año entrante.

“Es responsabilidad de Mario Delgado que no se empiecen los trabajos en torno a la maestra



tra Delfina porque han pospuesto los consejos estatales, nosotros ya estaríamos dedicados a ver cómo vamos convenciendo a la gente para ganar la elección del próximo año”.

Higinio: grandes aspiraciones

El senador texcocano y líder del Grupo Acción Política (GAP), informó que su movimiento tiene cerca de 230 consejeros electos de los 410 lugares disponibles a nivel estatal y, con estos números, advirtió Higinio, buscará ser el presidente del partido en la entidad mexiquense.

Por su parte, el presidente del Consejo Político estatal de Morena, presidente de la Ju-

copo de la Legislatura estatal, Maurilio Hernández González, comentó que el retraso en el consejo quita el derecho a la militancia de elegir a sus directivos en el estado.

“Querer conculcar ese derecho es una ofensa, un agravio, una falta de respeto y una incongruencia de quienes en el discurso se quieren plantear como los que encabezan el movimiento, pero que en la vía de los hechos lo único que están buscando, es tener el control de un partido que apenas está naciendo, que se está construyendo todos los días a cada momento”, argumentó el legislador. ■